

8月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

総件数 15件

(内訳)

No.1	動産の取得について ー高規格救急自動車 2台ー	…4件
No.2	動産の取得について ー消防ポンプ自動車(普通免許対応 CD-I型)3台ー	…2件
No.3	带状疱疹ワクチン公費助成システム改修業務委託費(債務負担行為)	…2件
No.4	飼料価格高騰対策事業費補助金	…1件
No.5	四日市市太陽光発電設備等設置費補助金	…3件
No.6	鉄道駅周辺環境整備交付金事業費	…3件

今回ご意見をいただいた人数 7人
5件の議案にご意見をいただいた方： 2人
1件の議案にご意見をいただいた方： 5人

内訳：	10歳代	1人
	20歳代	1人
	30歳代	0人
	40歳代	0人
	50歳代	1人
	60歳代	2人
	70歳以上	2人
	不明	0人

8月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

No.1 動産の取得について ー高規格救急自動車 2台ー		
総務常任委員会	1	自分が住んでいる地域の消防署なので、高規格救急自動車があると安心する。日常的に使うものではないが、救命の部分が強化されると地域住民も安心するので、住みやすい地域づくりに繋がるのではないかと。
	2	市民生活にとって重要な案件なので問題はないものの、入札の情報がないので、価格設定における妥当性について、議会でしっかりと議論してほしい。
	3	救急救命士が応急処置ができ、傷病者の負担が軽減されるなら救急車2台を更新した方がよい。 119番映像通報システムを活用してスマートフォンで消防指令センターと交信することで、早く処置ができることを広報してほしい。
	4	毎年計画的に更新すると良いと思います。市が救急車を何台所有しているかわかりませんが、医療関連機器などの進歩は早いので定期的な更新が必要と考えます。今回は7年で更新することですが、使用(出動)頻度も多いでしょうから年数的には妥当と思います。年度により更新台数の多い少ないが極端にならないよう全体の計画を作成して進めてほしい。

8月定例会議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

No.2 動産の取得について ー消防ポンプ自動車(普通免許対応 CD-I型)3台ー		
総務常任委員会	1	市民生活にとって重要な案件なので、問題はないものの、入札の情報がないので、価格設定における妥当性について議会でしっかりと議論をしてほしい。
	2	災害などが発生した場合に必要なので更新すべきだ。

8月定例会議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

No.3 带状疱疹ワクチン公費助成システム改修業務委託費(債務負担行為)	
教育民生常任委員会	1 ワクチンは副反応も少なく、以前から使用されてきたものなので、今後も公費補助枠の拡大などを行ってほしい。
	2 带状疱疹に一度なってしまうと、個人差はあるが何らの後遺症が残る。新型コロナで免疫が低下していると発症しやすくなり、ワクチン接種により発症の予防や重症化予防に繋がるなら公費助成をしてほしい。 一方、体質によっては、ワクチン接種による後遺症が出ないか心配でもある。

8月定例会議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

	No.4	飼料価格高騰対策事業費補助金
産業生活常任委員会	1	<p>示された資料(補助金単価設定のイメージ図)が分かりにくいですが、県の補助金に合わせて補助金単価が算出したことが示されているようである。零細な畜産農家にとって、飼料の大部分は安価な輸入に頼ってきており、今回のような補助額では、実質赤字になると思われる。補助の規模には異論はないが、今後の零細な畜産事業の在り方について、市の財源の問題を含め議論を深めてほしい。</p>

8月定例会議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

	No.5	四日市市太陽光発電設備等設置費補助金
都市・環境常任委員会	1	<p>再生可能エネルギーとして、自家用住宅に太陽光発電を導入することは、日本にとってCO2削減の面からも大きな意味がある。発電設備のみならず蓄電池の設置は、災害時の非常用電源として大変重要だ。しかし、蓄電池の価格は依然として高価であるためか、補助額が少ないように思う。太陽光発電パネルの技術革新と並行して蓄電池の開発の勢いは凄まじく、家庭や商業施設内で、発電と蓄電の設備を設置することは、今後ますます需要が大きくなると思われるので、その方向への補助をより多くすることが必要ではないか。</p>
	2	<p>四日市は海沿いの地域、平野部、さらに山沿いの地域と東西に広がっており、気候も地域により大きく異なる。したがって、太陽光発電における重要な要素である年間日照時間も地域により大きく変化し、発電設備の発電量も地域により違ってくる。</p> <p>補助金事業の付帯事業として、四日市市として太陽光発電設備の年間発電量の地域間の差を集計してみてもどうか。集計されたデータは、市民の今後の設備導入への参考となり、さらにはどんな場所に太陽光発電設備を積極的に設置すべきかの具体的な指針になるのではないか。</p>
	3	<p>太陽光発電の電気が蓄電できるのは良いと思う。築年数が経過している住宅の屋根等に太陽光発電設備を設置しても地震で落下しないのか。敷地内に場所がない場合はどうしたら良いのか。また、補助対象は居住している住宅ということだが、マンションやアパートなどでは難しいのではないか。</p>

8月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

	No.6	鉄道駅周辺環境整備交付金事業費
都市・環境常任委員会	1	駅前広場や駐輪場の整備は具体的にどのようなことを行うのか。他の駅に比べて1日の利用者数が多く、整備の必要性が高い駅であれば整備を行っても良いと思う。
	2	1900万円の補正ということは、実に全体から3割近く減額された事業費で交付決定がされている。果たしてそれで今回の駅前整備が実行され、工事費が十分に賄えるのか疑問である。
	3	要望額に満たない国からの交付決定ということだが、使用される材料に変更がなければ整備をした方が良い。